
35

es de las escuelas� se forman los carteles 

que se apoderan de todos los recursos que el 

ministerio envía, porque el ministerio si envía, 

entonces, claro, eso era un desfalco como de 

49 millones de pesos y se habían llevado todo, 

lo que era los utensilios de cocina, todo, todo, 

empezando por estufa, nevera, la utilería, 

todo, todo, y los mercados, que ascendían 

aproximadamente a  diecinueve millones de 

pesos, se los habían comido, yo preguntaba 

por la comida del restaurante de los niños y 

me decían, no aquí no llega nada,  ¿pero ni 

una panela? no, ni una panela. Pero me parece 

extraño, claro, cuando llegó la doctora, yo le 

dije a él, �usted siendo miembro de la Junta de 

Acción Comunal, cómo va a ser posible que 

no me diga o no hayan gestionado para que 

llegue el restaurante escolar a los niños cuando 

tenemos muchos niños indígenas que vienen de 

camino a dos horas de la montaña a la escuela.

Cómo va a ser posible que los niños de 

este Departamento se vienen de mañanita y 

ellos se iban tipo de dos, casi tres de la tarde 

de la escuela sin almuerzo, le dije, entonces 

ustedes como un ente que es jurídico, que es 

legal, ¿qué han hecho por la escuela?�, y uno 

sale de la universidad muy picado, es decir, 

como con ganas de problematizar las cosas, 

entonces yo le dije, todo eso y ese señor muy 

bravo delante de la doctora, pero él no sabía 

que era la doctora del Bienestar Familiar, todo 

se imaginó él, pero nunca que le había llegado 

la misma directora del Bienestar Familiar, a 

encontrarnos a él y a mí en semejante riña, yo 


